

COMUNICADO DE PRENSA

23 de Julio de 2019

Estado de la transmisión de hockey en los Juegos Panamericanos de Lima

Los Juegos Panamericanos están a menos de una semana, y las inquietudes está creciendo para todos los involucrados. Muchos fanáticos preguntan sobre los horarios de televisión y transmisión para asegurarse de captar la mayor cantidad de acción posible.

Sin embargo, lamentablemente para los fanáticos del hockey en todo el continente americano (y en otras partes del mundo), la transmisión de la competencia de hockey sobre césped será muy limitada (solo semifinales y finales) y no habrá transmisión en línea ...

Esta noticia profundamente decepcionante ha comenzado a extenderse en las últimas semanas y ha provocado comentarios sorprendidos y enojados de la comunidad de hockey sobre césped. Los fanáticos ahora están acostumbrados a seguir competiciones internacionales de todo el mundo, a veces en la televisión, más a menudo en su computadora. ¿Cómo es posible que nuestra competencia principal continental cuatrienal, un Calificador Olímpico directo, tenga una transmisión limitada y no sea transmitida?

En los Juegos Panamericanos, PAHF solo controla el aspecto técnico de la competencia, al igual que la FIH solo controla el campo de juego en los Juegos Olímpicos. Todo lo demás está dictado por los "Titulares de franquicias" (COI para los Juegos Olímpicos, Deportes Panamericanos para los Juegos Panamericanos) y por el Comité Organizador. Todo lo demás, incluidos los derechos de emisión.

Pan Am Sports contrató a la compañía brasileña Record TV para que sea la "Emisora Anfitriona", lo que significa que están a cargo de producir el contenido para las diferentes sedes. Estos canales se venden a su vez a las empresas de radiodifusión que han pagado los derechos de emisión. Luego, depende de las emisoras nacionales autorizadas tomar el material producido e incluirlo en su programación.

Al igual que antes de los Juegos Panamericanos 2015 en Toronto, PAHF ha intentado durante meses resolver la situación. El presidente de la PAHF, Alberto "Coco" Budeisky, tuvo numerosas discusiones con el Comité Organizador, Pan Am Sports y Record TV, que ofrecieron pagar por la producción de transmisión en línea. Pero al final, PAHF tuvo que aceptar que hay demasiados obstáculos financieros y legales, y no hay una posible reconciliación entre nuestro deseo de mostrar nuestro deporte y los intereses financieros en juego.

PAHF lamenta profundamente esta situación. Tendremos un equipo de comunicaciones ampliado en Lima (tres oficiales de comunicaciones con experiencia y un fotógrafo dedicado) trabajando para cubrir las competencias de hockey en el sitio web de la PAHF y a través de nuestras redes sociales, en la medida de lo posible, dadas las limitaciones de un Evento multideportivo como los Juegos Panamericanos.

Para más información sobre competencias y programas PAHF, por favor visitar el sitio web de la Federación Panamericana de Hockey en www.panamhockey.org

La Federación Panamericana de Hockey (PAHF) es reconocida por la FIH como la Federación Continental gobernante para todo el hockey en la región panamericana. Hay 30 países miembros de la PAHF. Para más información favor contacte info@panamhockey.org